

Gemeinderat
27. Juni 2019

Gemäß der Satzung über die Einrichtung einer Einwohnerfragestunde in den Ortsräten und im Gemeinderat der Gemeinde Heusweiler findet vor Eintritt in die Tagesordnung eine Einwohnerfragestunde statt, in der anwesenden Einwohnerinnen und Einwohnern die Gelegenheit gegeben wird, Fragen an die Verwaltung und die Ratsmitglieder zu richten. Im Anschluss daran findet die Sitzung statt.

Herr Saar interessiert sich für die Situation des Jugendclubs Kutzhofer Ranch, da in der gestrigen Ortsratssitzung angedeutet worden sei, dass sich die Struktur verändert habe, ein neuer Vorstand gebildet und eventuell ein Verein gegründet worden sei. Er möchte wissen, ob der Verwaltung diesbezüglich etwas bekannt sei.

Der Vorsitzende erteilt Herrn Ringe das Wort.

Dieser führt aus, es habe die Vereinbarung bestanden, dass der Jugendclub über das Nutzungsverhältnis mit der Kirchengemeinde die Räumlichkeiten der Gemeinde nutzen könne. Ende Oktober sei dieser Nutzungsvertrag seitens der Kirchengemeinde gekündigt worden. Seit diesem Zeitpunkt habe die Verwaltung zweimal mit den Jugendlichen zusammengesessen und entsprechende Wege aufgezeigt, um als eingetragener Verein künftig wieder ein Nutzungsverhältnis anstreben zu können. Hierzu musste zunächst ein Vorstand gewählt werden, was seinem Wissen nach, zwischenzeitlich erfolgt sei. Im zweiten Schritt müsse die Gemeinnützigkeit beantragt werden. Wenn dies erledigt sei, werde man seitens der Verwaltung mit dem Jugendclub einen entsprechenden Nutzungsvertrag verhandeln, diesen dem Ortsrat präsentieren und letzten Endes auch abschließen.

Herr Lafontaine hätte gerne den augenblicklichen Stand des Gewerbegebietes Wahlschied erfahren.

Der Vorsitzende teilt mit, dass es derzeit inhaltlich keine Veränderungen gebe. Der neue Rat werde sich mit dieser Thematik beschäftigen.

Da keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, schließt der Vorsitzende die Einwohnerfragestunde um 18:34 Uhr.